

# Ministerio de Obras Públicas rehabilitó puente Tres Arcos y avanza en sector La Recova de Río Achibueno

**LINALES.** El secretario regional ministerial de Obras Públicas, Jorge Abarza, inspeccionó la rehabilitación del puente Tres Arcos de Linares y la construcción del viaducto denominado La Recova, ubicado sobre las aguas del Río Achibueno a la altura del kilómetro 24 de la ruta L-45.

En cuanto al emblemático Puente Tres Arcos, fue reparado por la Dirección Regional de Vialidad en el marco de un contrato que incluye un total de nueve puentes e incluyó la reposición del tablero de rodadura, la reparación de fisuras, el cambio de juntas de dilatación y el pintado de la estructura.

El Puente La Recova se encuentra en su etapa final de ejecución luego que debiera ser rediseñado el estribio sur para poder terminar el proyecto.

Se trata de un viaducto de trocha angosta de 144 metros con accesos pavimentados, cuyo costo supera los 1.500 millones de pesos.

“Estas son muy buenas noticias para la Provincia de Linares que favorecen la conectividad hacia los cajones precordilleranos de Ancoa y Achibueno que son lugares privilegiados donde viven muchas familias y reciben a cientos de visitantes especialmente en esta época del año”, comentó el seremi del Ministerio de Obras Públicas, Jorge Abarza.

La pronta habilitación del puente La Recova representa un avance en infraestructura más moderna y segura, que conecta territorios y acorta distancias.

